

RTS

Château-d'Œx, le 02.02.2025

Communiqué de presse final, diffusable de suite



## 45<sup>e</sup> édition du Festival International de Ballons : 9 jours inoubliables sous un ciel radieux



La 45<sup>e</sup> édition du Festival International de Ballons s'achève aujourd'hui sous un soleil resplendissant, offrant une dernière journée de vols spectaculaires. Durant ces neuf jours de fête aéronautique, Château-d'Œx a accueilli près de 50'000 visiteurs, venus admirer des dizaines de montgolfières colorer le ciel des Préalpes vaudoises.



### Une météo finalement excellente et des moments forts

Les organisateurs sont enchantés de cette nouvelle édition anniversaire. Malgré les quelques jours de pluie et l'annulation de la soirée anniversaire, le bilan est extrêmement positif. Cinq jours de vols ont permis aux pilotes et au public de profiter pleinement du spectacle. Le festival a bénéficié de six journées ensoleillées, englobant les week-ends et le mercredi dédié aux enfants, garantissant ainsi une forte affluence et une ambiance festive.



**Ce 45<sup>e</sup> festival comptabilise plus de 220 vols, représentant un total de 300 heures de vol !**

Mercredi, ce sont près de 500 enfants qui ont eu les yeux illuminés par les couleurs des montgolfières. Et à propos d'enfants, ce dimanche, nous avons finalement pu mettre en place les vols captifs pour conclure en beauté la manifestation.

Un autre moment marquant de la journée de samedi a été l'adieu du célèbre ballon "Piper", en forme de joueur de cornemuse écossais. Venu spécialement d'Angleterre, ce ballon iconique a été gonflé une dernière fois sur le terrain, au son des cornemuses, pour célébrer près de trente ans de bons et loyaux services. Son premier vol inaugural avait eu lieu ici même en 1996. Aujourd'hui, en raison de l'usure de ses coutures, il ne peut plus voler, mais son ultime apparition a ému les spectateurs et marqué l'histoire du festival.



### Un succès confirmé pour cette 45<sup>e</sup> édition

Avec la participation de nombreuses équipes internationales, des animations pour petits et grands et une atmosphère conviviale, cette édition du festival confirme son statut d'événement incontournable de l'hiver en Suisse. Les organisateurs tiennent à remercier chaleureusement les visiteurs, les pilotes, les bénévoles, les partenaires et la presse qui a répondu présent en nombre, pour leur engagement et leur enthousiasme.



**Rendez-vous en 2026, du 24 janvier au 1<sup>er</sup> février,  
pour une 46<sup>e</sup> édition toujours plus spectaculaire !**



### PHOTOS DE L'ÉDITION 2025

<https://www.swisstransfer.com/d/356fc09b-f6ca-4cac-b18b-c116b7fe5088>



### Contact Presse du Festival de Ballons :

Julien Magnin, Marketing et Communication

+41 26 924 25 32, [j.magnin@pays-denhaut.ch](mailto:j.magnin@pays-denhaut.ch)